

BROADCAST

Pangdam IX/ Udayana Tinjau Kesiapan RS TK.IV Sultan Abdul Kahir II Bima

Syafruddin Adi - NTB.BROADCAST.CO.ID

Feb 9, 2024 - 19:14



Bima NTB - Pangdam IX/Udayana Mayor Jenderal TNI Harfendi, S.IP., M.Sc dan rombongan hari ini melakukan tinjauan langsung terhadap kesiapan Rumah Sakit TK IV Sultan Abdul Kahir II Bima di Kelurahan Rabangodu Selatan, Kota Bima, Nusa Tenggara Barat. Dalam kunjungan tersebut, Pangdam Udayana didampingi oleh Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., serta Dandim 1608/Bima Letkol Inf. Andi Lulianto, S.Kom, beserta seluruh Dandim di wilayah Pulau Sumbawa, Sekretaris Daerah Kota Bima, Drs H Muhtar MH serta

sejumlah pejabat daerah lainnya.(09/02)

Tinjauan tersebut mencakup evaluasi kesiapan fasilitas kesehatan untuk menghadapi berbagai keadaan darurat serta ketersediaan tenaga medis dan logistik lainnya. Selain itu, dalam momen yang sama, dilakukan juga kegiatan pengobatan massal dan penanaman pohon sebagai bagian dari upaya menjaga lingkungan sekitar.

Kunjungan Pangdam Udayana ini menegaskan komitmen TNI dalam mendukung pelayanan kesehatan bagi masyarakat, terutama dalam situasi darurat seperti yang dihadapi saat ini. Kesiapan Rumah Sakit TK IV Sultan Abdul Kahir II Bima diharapkan dapat memberikan layanan yang optimal bagi warga di sekitarnya, serta menjadi contoh bagi fasilitas kesehatan lainnya dalam meningkatkan kapasitas dan respons terhadap kebutuhan masyarakat.

Dilokasi yang sama kepada awak media Dandim 1608/Bima, Letkol Inf Andi Lulianto , S.Kom mengekspresikan harapannya untuk lebih mendukung pelayanan kesehatan bagi masyarakat Bima. Dalam upayanya memperkuat kemitraan antara TNI dan pemerintah daerah, Letkol Inf Andi Lulianto, S.Kom menyoroti pentingnya sinergi dalam menyediakan layanan kesehatan yang berkualitas bagi seluruh lapisan masyarakat. Melalui berbagai program kesehatan yang terencana dan berkelanjutan, termasuk penyuluhan tentang pola hidup sehat dan pemeriksaan kesehatan berkala, Dandim 1608/Bima berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan dan mendukung terciptanya lingkungan yang sehat dan produktif bagi semua warga Bima.

Kegiatan kunjungan Pangdam di RS TK.IV Sultan Abdul Kahir II Bima, diakhiri dengan penanaman pohon sebagai wujud kecintaan terhadap kelestarian lingkungan. (Adb)